

Política hacendaria de 2009, la causa

## Confirman gasolineros alza en combustibles

• En Estados Unidos el precio del combustible cerró esta semana en 3.04 dólares (39 pesos)

México ▶ Luis Carriles

A partir de este sábado 8 de enero, los precios de los combustibles automotrices se incrementan de la siguiente manera: el precio del litro de gasolina Magna es de 8.84 pesos por litro; se incrementa en 8 centavos.

El precio de la gasolina Premium es de 10.14 pesos por litro, un aumento de 4 centavos; en tanto que el precio del diésel se ubicará en 9.20 pesos por litro, un incremento de 8 centavos.

La cuota por el Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS) para gasolina Magna, incluida en el precio del combustible, es de 0.36 pesos por litro; la de la gasolina Premium de 0.43 pesos, y la del diésel de 0.29 pesos.

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas), con este incremento el precio de la gasolina Magna en los últimos 12 meses pasó de 7.88 pesos en enero de 2010 a los 8.84 pesos, lo que significa un aumento de 12.18 por ciento de enero a enero. El incremento en el periodo enero-diciembre fue de 9.2 por ciento.

En el caso de la Premium, el precio aumentó 4.96 por ciento de enero 2010 a enero 2011, el aumento en el costo de este producto entre enero y diciembre



Subirán hoy los costos

de 2010 es de 4.3 por ciento.

Y en el caso del diésel el aumento fue de 11.65 por ciento al finalizar el año. Los incrementos de 2010 encarecieron el combustible hasta en 8.8 por ciento.

Los aumentos en el precio del combustible son derivados de una política hacendaria iniciada en diciembre de 2009, en la que se establece la necesidad de tener precios de la gasolina apegados a los precios internacionales para reducir los pagos desde la paratata hacia los consumidores.

Debe destacarse que el precio de la gasolina en Estados Unidos en esta semana terminó en 3.04 dólares por galón, unos 39 pesos, uno de los montos más altos alcanzados en los últimos años.

El récord que se tiene hasta ahora es el de octubre de 2008 cuando se llegó a los 3.70 dólares por galón, presionados por los altos precios del **petróleo**. ■ M

